

RS PKU Muhammadiyah Blora Dirikan Gedung Baru dengan Fasilitas Ruang Hemodialisa

Sabtu, 17-06-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BLORA – Rumah Sakit (RS) PKU Muhammadiyah Blora terus berkomitmen dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat umum, Salah satu bentuk peningkatan pelayanan yang dilakukan yaitu dengan adanya pembangunan gedung baru untuk memperluas kapasitas layanan kesehatan.

Gedung yang diresmikan oleh Bupati Blora Djoko Nugroho pada Selasa (13/6) tersebut dilengkapi dengan ruang pelayanan Hemodialisa atau cuci darah dan penambahan ruang rawat inap VIP.

Direktur RS PKU Blora Arief Tajally mengatakan bahwa penambahan ruang rawat inap ini dikarenakan keterbatasan ruangan rawat inap pada gedung yang ada sebelumnya.

“Rumah Sakit kami kekurangan ruangan VIP. Sering ada pasien yang minta ditempatkan di kamar VIP hingga mengantri karena keterbatasan ruangan. Dengan adanya ruangan baru ini semoga bisa meningkatkan pelayanan dan kenyamanan pasien selama dirawat di RS,” ucapnya.

Sedangkan untuk ruang Hemodialisa menurutnya kali ini merupakan fasilitas baru di RS PKU Muhammadiyah Blora. “Ruang Haemodialisa ini memang baru, sementara baru ada satu alat cuci darah. Semoga bisa untuk membantu pasien yang membutuhkan pembersihan darah dan ginjal,” lanjutnya.

Sementara itu, Bupati Blora Djoko Nugroho menyampaikan apresiasinya atas langkah pembangunan gedung baru yang dilakukan RS PKU Muhammadiyah Blora.

“Alhamdulillah RS PKU Muhammadiyah Blora yang berada di tepi jalan nasional ini semakin berkembang dengan terus melakukan pembangunan gedung baru. Layanan kesehatan semakin banyak, semoga juga semakin baik. Terimakasih sudah memberikan fasilitas kesehatan untuk warga Blora,” ucapnya.

Peresmian dilakukan Bupati dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita di depan gedung baru VIP serta ruang Hemodialisa. Bupati juga meminta agar pembangunan gedung baru RS PKU Muhammadiyah Blora yang ada di bagian depan sebelah barat bisa segera diselesaikan.

Dalam acara tersebut juga diserahkan sertifikat akreditasi Rumah Sakit dari Komisi Akreditasi Rumah Sakit yang menetapkan RS PKU Muhammadiyah Blora lulus tingkat Perdana karena telah memenuhi standart rumah sakit. Sertifikat diberikan oleh Bupati kepada Direktur RS PKU Muhammadiyah Blora.
(adam)